

SANIDAD PARTICIPA EN LA REUNIÓN ANUAL DE LA JOINT ACTION CIRCE EN VARSOVIA, EN LA QUE TRANSFERIRÁN EL SISTEMA DE TELEMONITORIZACIÓN GALLEGO A OTRAS REGIONES EUROPEAS

CONTENIDOS RELACIONADOS

CIRCE

- *El Servicio Gallego de Salud a través de la Dirección General de Asistencia Sanitaria junto con la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) forman parte del proyecto europeo CIRCE destinado a la transferencia e implantación de buenas prácticas en la atención primaria, que cuenta con un presupuesto de más de 12 millones de euros.*

Varsovia (Polonia), 22 de marzo de 2024.- La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) y el Servicio Gallego de Salud, a través de la Dirección General de Asistencia Sanitaria, participaron en la reunión anual del proyecto europeo Joint Action Transfer of Best Practices in Primary Care (CIRCE), destinado a transferir e implementar buenas prácticas en el ámbito de la atención primaria.

Una de las seis buenas prácticas objeto de transferencia seleccionadas por la Comisión Europea es el sistema de teleasistencia domiciliaria para seguimiento y contacto entre enfermos crónicos y profesionales sanitarios (TELEA), que será transferida e implantada en las regiones europeas de Norrbotten (Suecia), Piemonte, Me lo tendrá, Emilia-Romagna (Italia).

La reunión anual del proyecto, celebrada los días 21 y 22 de marzo de 2024 en Varsovia, y retransmitida en línea, se estructuró en dos jornadas y contó con la participación de ACIS y el SERGAS, representado por Alfonso Alonso Fachado, Subdirector general de Gestión Asistencial e Innovación; Blanca Cimadevila, Jefa del Servicio de Integración Asistencial; y Daniel Simón Valero, Coordinador del Nodo de Innovación del área sanitaria de Vigo.

La primera sesión comenzó con un discurso de bienvenida por parte de los representantes del Fondo Nacional de Salud de Polonia (NFZ), anfitriones del evento, y con la intervención de los coordinadores del proyecto, el Servicio Andaluz de Salud de Salud (SAS). A continuación, tras una breve presentación de los asistentes, intervinieron los líderes de cada uno de los paquetes de trabajo en los que se organiza el proyecto, para exponer el trabajo realizado desde el inicio de esta acción conjunta y las actividades que se llevarán a cabo en los próximos meses en el marco del proyecto.

Tras una breve pausa, se abrieron mesas redondas sobre tres de las buenas prácticas objeto de transferencia: Integrated Health Association-ASI (Valonia, Bélgica), TELEA- Home telemonitoring in Primary Care fuere chronic disease and Covid-19 (Galicia, España); e Integrated care fuere complex chronic patients: Personalised care action planes-PAPs (Andalucía, España).

La mesa redonda sobre TELEA, estuvo liderada por Alfonso Alonso Fachado así como representantes de ACIS. Durante su presentación abordaron los elementos clave del sistema de telemonitorización gallego, las actividades de transferencia realizadas y analizaron los planes de implementación iniciales presentados por las regiones que adaptarán el sistema de telemedicina gallego a sus respectivos territorios (Piemonte, Teramo y Modena, y Norrbotten). Además, se abrió un turno de debate entre el SERGAS, ACIS y las entidades piloto y se anunció la celebración de una visita in situ a Santiago de Compostela en el mes de abril, en la que las regiones implementadoras podrán

conocer de primera mano el sistema de telemonitorización gallego.

La segunda jornada comenzó con mesas redondas sobre las buenas prácticas de Cataluña (Essencial Project: Adding value to clinical primary care practice), Portugal (Health Action fuere Children and Youth at Risk? & Health Action fuere Gender, Violence and Lifecycle) y Eslovenia (Health Promotion Centres-HPCs).

Para finalizar este encuentro, el equipo de coordinación realizó un breve resumen de las cuestiones más importantes abordadas durante el evento, así como de los retos y objetivos futuros.

El resultado de este encuentro fue el análisis de las actividades realizadas durante lo primero año de la joint action CIRCE, reforzar lazos entre las regiones participantes y sentar las bases para lo trabajo que se desarrollará en los próximos meses para conseguir la efectiva implementación de las 6 buenas prácticas objeto de transferencia en los sistemas sanitarios de las regiones piloto y, de este modo, reforzar la atención primaria en los estados miembros participantes.